



—学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 4. 8(木) No.1



進級おめでとう！！

始業式

令和3年4月8日 今日から新学期です。太田郷小学校の2年生から6年生までの628人の皆さん、ご進級おめでとうございます。

それぞれが気持ちを新たに、今日の始業式を迎えたのではないのでしょうか。みなさんは、どんな目標をもちましたか？今の新鮮な気持ちを大事にしてください。自分でやろうと決めたことなら、がんばって取り組んでみてください。きっと努力したことは報われるものです。一年後、がんばってよかった！といえるような一年間にしていきましょう。



自己紹介

垣田 一博（かきた かずひろ）57歳 八代市出身

はじめまして…この度、太田郷小学校にお世話になることになりました 垣田です。

雄大な自然に囲まれた阿蘇から赴任して参りました。八代市の学校に勤務するのは18年ぶりです。初めて太田郷小を訪れた時、子供たちがにこやかな笑顔でさわやかに挨拶してくれたことをとてもうれしく感じました。そして、この子供たちのためにがんばりたいという気持ちが沸々と湧いてきました。



各ご家庭の大切なお子様の命の責任者としての責務の重さをひしひしと感じております。子供たちの瞳のさらなる輝きをめざしていきたいと胸をワクワク・ドキドキときめかせています。本校の輝かしい伝統を受け継ぎ、子供たち、保護者の皆様、地域の方々、先生方と共に一生懸命頑張りたいと思います。

学校の様子やご家庭の元気の源となるような情報等をお伝えしながら学校と家庭の連携を図る架け橋となればと、学校だよりを発行していきたいと思っています。感想や気づきがありましたらお聞かせいただければ、幸いです。また、学校に対するお尋ねやご意見、要望等がありました時も遠慮なくどうぞ、よろしく願いいたします。

～体を動か
かすことが
大好き～

《特技・趣味》 剣道 ・ 温泉巡り

《アピールポイント》

「フットワーク ヘッドワーク ハートワーク チームワーク」
を大切にしながら、あともう少し！の気持ちを大切にがんばろうと思います。

